



PERIÓDICO



PÁGINA

0

FECHA

19/04/2022

SECCIÓN

LEGISLATIVO

Entrevista / Ignacio Loyola (Diputado – PAN)

“Yo creo que desde el Ejecutivo se pueden hacer muchas cosas, aquí lo más importante es que la Constitución se protegió y se hace para evitar que se modifique para violentar la ley, ese era el objetivo principal. Las leyes secundarias pues ya se decidieron por la Corte, se ha hecho creer que ya es constitucional la Ley de la Industria Eléctrica y no es así, porque siete ministros votaron en contra y cuatro a favor, lo único que se generó fue una desconfianza enorme en el país para invertir”.

https://drive.google.com/file/d/1uS_cD4lq1Yd-WOjJ-kfENVmQeLhqZJLT/view